

Esteban Moreno, capellán evangélico en el Centro de Internamiento de Extranjeros de Aluche (Madrid), estuvo en nuestros estudios



Esteban Moreno Cuaresma, capellán evangélico / Foto: Facebook

(PODCAST, 29/05/2019) La asistencia religiosa evangélica en los centros públicos -centros penitenciarios, hospitales y **Centros de Internamiento de Extranjeros**- se realiza en el marco de los Acuerdos de Cooperación firmados por FEREDE con el Estado español en 1992.

En Madrid, este servicio de capellanía evangélica es supervisado por el [Consejo Evangélico de Madrid](#) a través de su Servicio de Asistencia Religiosa Evangélica.

Esteban Moreno es uno de los capellanes evangélicos -hombres y mujeres- que realizan esta labor de forma totalmente voluntaria y altruista. Estuvo en nuestros estudios para contarnos su experiencia, y esto fue lo que nos dijo.

ESCUCHE AQUÍ LA ENTREVISTA COMPLETA:

Este es un extracto del programa semanal Actualidad Evangélica (Radio), producido por la Oficina de Prensa de FEREDE, en colaboración con Radio Encuentro (Radio Cadena de Vida), y que puedes escuchar completo pinchando [aquí](#).

Fuente: Actualidad Evangélica